



Compte rendu Assemblée Générale

Le 28 janvier 2019

C'est par une belle journée fraîche de janvier que nous nous sommes retrouvés pour effectuer une balade dans l'Estérel avec des restes de neige au bord de la route avant d'apprécier le magnifique panorama que nous offre les roches rouges qui flirtent avec le bleu de notre méditerranée.

L'assemblée a débuté avec un apéritif à l'occasion de la nouvelle année au restaurant Le Martinus à Saint-Aygulf, avant d'aborder les points suivants, le quorum étant atteint :

- 1- Rapport moral et rapport d'activité
- 2- Quitus pour le rapport moral voté à l'unanimité
- 3- Rapport financier avec approbation du vérificateur aux comptes Corinne Frison
- 4- Quitus à la trésorière voté à l'unanimité
- 5- Vote des membres du conseil à l'unanimité avec la reconduction du Président Marc Lachèvre, la trésorière Liliane Lachèvre et le secrétaire Michel Graille.
- 6- Des propositions de sorties ont été abordée afin de préparer un calendrier pour l'année.

Le travail fini, nous avons apprécié dans une ambiance amicale et très conviviale un bon repas en jouissant d'une superbe vue de la baie de Fréjus.

Bonne année à tous les adhérents et à bientôt pour la prochaine sortie.

Le Conseil d'administration